



# ひまわりリング通信

第 024 号

平成 29 年 12 月号

平成 29 年 12 月 28 日

## 江戸川区民の集いに参加して



去る 9 月 2 日(土曜日)の午後、秋の全国交通安全運動を前に、「江戸川区総合文化センター」の小ホールに満席(約 500 名)のお客様をお迎えして、江戸川区、警察署、交通安全協会の共催による「第 28 回交通安全江戸川区民の集い」が行われました。



この集いは 3 部から成っており、第 1 部の「式典」では、江戸川区長・葛西警察署長をはじめ来賓の方々の挨拶がありました。私たち「ひまわりリング」が参加した第 2 部の「交通安全教室」では、ピーボ君と一緒に寸劇を披露し、続く第 3 部の「アトラクション」では、紅白歌合戦や TV の歌謡番組に出演している歌手「石原詢子」による「歌謡ショー」が行われるなど、お客様にとっても大変楽しい集会になったと思います。

今回、私たちが出演した「寸劇」は葛西警察署交通総務係の皆さんが企画・演出したものです。その演目は、還付金詐欺への警告や老夫婦による横断禁止場所での危険な道路横断、自転車の飲酒運転や体調不良時の危険走行、反射材の着装による夜間の事故防止等々をアピールした内容となっていて、お客様にとって分かり易い舞台となっていました。ただ、葛西警察署の皆さんとの合同練習は、勤務上の制約から計画通りとはならず、最後の練習も本番当日にまでずれ込む状況でした。しかし、私たちは 3 年前にも同じ舞台に立ったことがあったので、余り緊張感を感じることなく、落ち着いて本番に臨むことができました。この結果、お客様からも励ましやお褒めの言葉を頂くなど、好評裡に終えることができ、私たちにとっては葛西警察署の皆さんのお手伝いが出来たことを大変うれしく思っています。



この結果、お客様からも励ましやお褒めの言葉を頂くなど、好評裡に終えることができ、私たちにとっては葛西警察署の皆さんのお手伝いが出来たことを大変うれしく思っています。

## 秋の公園フェスティバル2017



毎年、「葛西臨海公園」において、コスモスが見ごろを迎える時期に、地域交流を目的とした「秋の公園フェスティバル」が開催されます。今年も去る 9 月 30 日(土)、同公園の「汐風広場」において「秋の公園フェスティバル 2017」が開催されました。



当日は同好会の皆さんによる「フラダンスショー」をはじめ葛西消防署の「はしご消防自動車」や葛西警察署(第 7 方面交通機動隊所属)の「パトカー／白バイ」への搭乗体験、公園内の自然を観察する「ガイドツアー」や「花スタンプ」・「フラワーアレンジメント」等々、子供たちが楽しみながら学べる色々な催しが行われました。

私たちは、子供たちを「パトカー」や「白バイ」の搭乗体験会場へ誘導したり、自転車を利用して来場したお客様に「反射材」を取り付けたり、「自転車のルールやマナー」や「交通事故防止」のチラシ配りを行うなど、葛西警察署の皆さんと一緒に自転車の安全走行の声掛けを行いました。

## くすのき桑川五月会／寸劇公演



去る 12 月 20 日(水)、桑川神社社務所にて、「くすのき桑川五月会」の忘年会があり、私たちは約 50 名のお客様を前にして、この会での第 2 回目の「寸劇」による交通安全教室を開催しました。

第 1 回目の公演から 4 年が経過しており、新たに「自転車の盗難」を演目に追加して本番に臨みました。狭い舞台を精一杯使って演技したので、お客様からは前にも増して「笑い」や「拍手」があり、舞台への関心の高さが感じられました。ただ、演技終了後に質疑応答を予定していましたが、忘年会ということもあって、その機会が持てず少し心残りとなりました。



ひまわりリング連絡先：  
090-6149-2808 (中山) 090-6030-7334(堀田)

